

ESPAÑA El narco gallego más buscado se confiesa

P20 Y 21



MEDIOS EL PAÍS alcanza 110.000 suscriptores tras lanzar su modelo de pago digital

P31

EL CAMINO HACIA LOS PRESUPUESTOS

Sánchez incluye en la negociación con Cs bajadas de impuestos

Las rebajas fiscales barajadas serían selectivas y estarían limitadas a las tasas aeroportuarias y al sector turístico, uno de los más golpeados por la crisis

C. PÉREZ / E. G. DE BLAS
C. E. CUÉ, Madrid

La Moncloa no quiere subir impuestos a las grandes empresas pese a sus promesas electorales y pese al acuerdo de coalición con Unidas Podemos. Esta semana, en la reunión entre el presidente del Gobierno e Inés Arrimadas, presidenta de Ciudadanos, Sánchez puso sobre la mesa la posibilidad de no realizar subidas impositivas. Los socialistas incluso estarían dispuestos, a fin de allanar con este partido la aprobación de los Presupuestos, a acometer ciertas rebajas selectivas. Estarían muy localizadas en el sector turístico, que pide una rebaja del IVA por el desplome de actividad, y en las tasas aeroportuarias, según fuentes gubernamentales.

“Negociar implica ceder: es posible que al final tenga que haber alguna subida como señal hacia Podemos, aunque también alguna bajada que nos acerque a PNV y Cs”, subrayan fuentes del Ejecutivo. **PÁGINA 16**

CARMEN CALVO

Vicepresidenta primera

“Es secundario con quién salgan los Presupuestos, la meta es sacarlos” **P17**



EVAN VUCCI (AP)

Donald Trump: “Sobre todo creo que soy muy eficaz”

En plena precampaña electoral, el presidente de EE UU, Donald Trump, explica en una entrevista al periodista Peter Baker de *The New York Times* lo que considera los “éxitos increíbles de su mandato” y que ha tenido que aguantar “cosas terribles”

de sus adversarios. “Sobre todo creo que soy muy eficaz”, señala. Sobre cómo le ha cambiado la presidencia, apunta: “Me he vuelto más reservado”. En la imagen, Trump atiende a los periodistas el pasado jueves tras un acto en Pensilvania. **PÁGINAS 6 Y 7**

Tras 30 años de intentos, Fainé roza una vieja meta

Historia de una ambición: la caza de Bankia por La Caixa

ÍÑIGO DE BARRÓN, Bilbao

Durante más de tres décadas, La Caixa trató de fusionarse con Caja Madrid, ahora Bankia. Lo intentó varias veces, hasta el punto de que se convirtió en una de las principales ambiciones para Isidro Fainé, presidente de La Caixa hasta 2016 y actual presidente de la Fundación La Caixa, primer accionista de CaixaBank. Ahora está más cerca que nunca de conseguirlo. Se trata de una operación que transformará la entidad catalana y la convertirá en líder del mercado bancario nacional, permitiéndole, además, afrontar la crisis de la covid reduciendo gastos. **PÁGINA 45**

España entra en el otoño más incierto ante el alza de contagios

PABLO LINDE, Madrid

Cuando se acaba de alcanzar el medio millón de contagios y con el virus al alza en más de 30 provincias, España se adentra en su otoño más incierto, sin que los expertos sean capaces de prever lo que puede ocurrir en las próximas semanas, si no se logra frenar la actual expansión desbocada de la pandemia. Los epidemiólogos descartan medidas tan radicales como las de marzo, aunque todo depende del nivel de ocupación de las UCI. **PÁGINAS 24 Y 25**

IDEAS

EL NUEVO CONTRATO SOCIAL

Educación, cómo reparar el desastre

EL PAÍS inicia hoy una serie que analizará las medidas necesarias para reactivar el Estado de bienestar tras el impacto de la pandemia



La pandemia ha destapado las insuficiencias del Estado de bienestar y la necesidad de un nuevo contrato social. EL PAÍS inicia hoy una serie dominical que analizará, con los mejores expertos y

entrevistas a figuras destacadas, las principales medidas a tomar en sanidad, impuestos, pensiones, sostenibilidad, empleo... La educación, con un agujero de 10.000 millones de euros y un déficit de miles de profesores, es la protagonista de la primera entrega. La falta de recursos por años

de recortes, la alta tasa de abandono escolar y la brecha digital son algunos de los frentes que, según los especialistas, requieren inversión inmediata para evitar un retroceso y reparar un sector que ha sufrido como pocos el embate de la pandemia.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Conocer para cambiar.
Cambiar para mejorar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS